

Gelungene Projektwoche zum neuen Musical

GESCHÖPF DER NACHT Kinder faszinieren mit farbenfrohen Ergebnissen – Kartenvorverkauf beginnt am 1. Dezember

Die Aufführungen sind am 15. und 19. Februar geplant.

GROßHEIDE – „Wir sind fasziniert von so vielen kreativen und farbenfrohen Ideen“, so kommentieren Schulleiterin Angelika Schmidt und Konrektorin Kerstin Boer die Ergebnisse der Projektwoche, die vor den Herbstferien an der Frya-Fresena-Grundschule stattfand. Ziel war, das für Februar 2014 geplante Musical „Geschöpf der Nacht“ zu einem Projekt werden zu lassen, in das alle Kinder der Schule mit Kopf,

Herz und Hand involviert sind – selbst die Kleinsten.

Lehrkräfte, pädagogische Mitarbeiterinnen, FSJlerinnen und mehrere Kooperationspartnerinnen aus dem Ganztagsangebot sowie die Studentinnen Mareike Neeland und Farina Walter der Hochschule Emden-Leer hatten insgesamt elf ganz unterschiedliche, handlungsorientierte Angebote im Gepäck, um die Aufführungen mit den Kindern vorzubereiten. Die gespannten Schülerinnen und Schüler durften klassen- und jahrgangsübergreifend ihren Wünschen und Neigungen entsprechend wählen.

Das ansprechende Konzept ging auf: Mit großem Eifer krepelten alle 270 Kinder der Grundschule die Ärmel hoch. Begeistert sägten, schnitten, malten, bastelten, hämmerten die Mädchen und Jungen zum Beispiel in der Gruppe Kulissenbau/Bühnengestaltung unter Anleitung der Grafikerin und Künstlerin Marion Stör. Nicht minder interessiert zeigten sich die kleinen Künstler beim Basteln und Bemalen von bunten Sommersonnenwiesen-Hüten, die die pfiffigen Musical-Darsteller der Schauspiel-, der Chor- und der Tanz-AG bei den mit Spannung erwarteten Aufführungen tragen werden.

Aber das war längst nicht alles: Unter der Leitung der



Die Projektgruppe „Bühnengestaltung“ hat mit Akribie und Kreativität einen Teil der Kulissen hergestellt.

Kooperationspartnerin Elfriede Meyer wurden Kerzen mit viel Fingerspitzengefühl wunderschön mit Musical-Motiven verziert, es wurden aus verschiedenen Materialien und in strahlenden Farben Marienkäfer, Bienen und Ameisen kreiert, wie sie schöner auf einer Wiese nicht zu finden sind.

Filigraner Musical-

Schmuck aus Salzteig, Buttons zum Anstecken, bunt bemalte Leinentaschen mit Musical-Motiven, gelungene Laubsägearbeiten, aber auch ein spannendes Brettspiel mit Musicalfiguren erweiterten die Palette. Voller Stolz präsentierten die Kinder die liebevoll hergestellten Souvenirs, die bei den Musical-Aufführungen am

15. und 19. Februar 2014 zu erwerben sein werden.

Dass alle bereits in Musical-Stimmung sind, zeigte sich auch beim Monatskreis am letzten Schultag vor den Herbstferien. Die Kinder der Schauspiel-, der Chor- und Tanz-AG gaben für alle Klassen eine kleine Kostprobe aus ihrem Repertoire und ernteten donnernden

Applaus. Ein schöner Abschluss einer gelungenen Projektwoche.

➔ Der Kartenvorverkauf beginnt am 1. Dezember im Sekretariat der Frya-Fresena-Grundschule. Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse www.frya-fresena-grundschule.de.



Schülerin Antje zeigt einen der selbst gebastelten Sommersonnenwiesen-Hüte, die die Musical-Hauptdarsteller bei den Aufführungen tragen werden.